



球技大会がんばりました！

2月22日（金）に開催した、クラス対抗の球技大会は大いに盛り上がりました。各クラスが優勝を目指して、協力し合う姿や全力で応援する姿は見ていて清々しく、そして1年間の成長を感じさせるものでした。

季節は3月を迎え、1年生として登校する日も残り15日となりました。これまでに培ってきた力を十分に発揮し、素晴らしい締めくくりを期待しています。



結果《優勝 2組、準優勝 1組》



〔安藤さん、吉川さんによる選手宣誓からスタートしました！〕



〔白熱したゲームが繰り広げられました！元気で、にぎやかにできました！〕

《白雲より》

今日は球技大会でした。まるで現実とは思えないほど、点がばんばん入るし、相手がサーブミスをするので、信じられないくらい勝てました。みんなの応援と運が味方してくれたことで、優勝することができて、とっても嬉しかったです。最後の学年レクを良い結果で飾ることができて幸せいっぱいです。

（12H 数馬すずか）

今日は球技大会でした。1年生としての行事は終わってしまうし、自分たちは今回ここでは優勝はできなかったけど、すごく楽しめました。そして、何より自分もそうだけど、周りの人も笑顔で必死に応援しあっていたので、その所も4組の誇りだと思ひ、すごく一致団結したと思ひました。

（14H 國頭明日香）



3月の過ごし方が大事！

来週、公立高校入試、卒業式が行われ、3年生はいよいよ学舎を巣立ちます。そして、残された1年生、2年生で学校を盛り立てていくことになります。宇中ブランドをしっかりと継承し、新しく入る後輩達に伝えていくためにも、3月は勉強、部活動にしっかりと取り組み、力を付けることが大事です。



今日は生徒表彰集会がありました。3年生が多く選ばれていて、賞状を受け取る背中で「魅」せてくれました。格好良かったし、せっかく3年生が伝えようとしている思いを受け取れる器を作って進級したいと思いました。

(13H 米山 奈穂)

宇中ブランドの実践を！

「先にあいさつ、遠くからあいさつ」「かかとそろえ」「余裕登校」「歩け歩け運動」「整理整頓」「洗面台磨き」「ハンカチ・ティッシュ運動」「授業オーケストラ運動」等々、宇中には自慢できる取組が沢山あります。改めてその意義を感じ、しっかりと実践してほしいものです。

《白雲より》

今日1日で、挙手発言が10回以上できました。今月のクラス目標が「授業を盛り上げよう」で、女バスでも学校生活を充実させるために毎日確認しているので、意識しています。意識するとクラスの役に立つし、自分で考えるということも頑張れるし、発言したら覚えることができるから、これからも続けて授業内容の理解を深めたいです。

(14H 別宗菜々音)

今日は、道徳で日々の生活習慣についての話がありました。日々の心構えをするために、生活習慣を整えることは、自分の成長や相手への思いやりにもつながるので、頑張りたいと思いました。

(13H 水田 梨緒)

英語の小テストは最悪でしたが、漢字テストで1000%合格します。家での学習時間が増えてきたので、5分、10分と伸ばしていきます。漢字テストの勉強時間を増やします。

(12H 堤 朔斗)

今日は、英語でサリナ先生が来てくれました。クラスのみんなで協力して活動できたので良かったです。他の時間でも、みんなで協力したいです。

(12H 北出恵梨菜)

3月の行事予定

| | |
|-------------------------|----------------------|
| 1日(金) 全校集会 | 15日(金) 31年度前期生徒会役員選挙 |
| 6日(水) 公立高校入試、職場見学 | 22日(金) 修了式 |
| 7日(木) 公立高校入試、職場見学、漢字テスト | 23日(土) 春休み開始 |
| 8日(金) 3年生を送る会 | 27日(水) 離任式 |
| 9日(土) 卒業式 | 4月4日(木) 新任式 |
| 11日(月) 振り替え休日 | 入学式準備 |
| 14日(木) 英単語テスト | 5日(金) 入学式、始業式 |



〈3月集金のお知らせ〉

3月は調整月となり、集金額が次のようになりますので、よろしくお願いします。

長子 8,903円

次子・三子 8,553円